BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

NOTA INFORMATIVA N°092-2008-BCRP

MEDIDAS DEL BANCO CENTRAL BUSCAN EVITAR QUE AUMENTOS DE PRECIOS INTERNACIONALES CONTAMINEN A PRECIOS LOCALES

Las medidas de política monetaria que viene tomando el Banco Central de Reserva del Perú desde mediados del año pasado buscan que los incrementos de los precios en el mercado internacional contaminen lo menos posible a los precios locales, afirmó el presidente del BCRP, Julio Velarde.

Refirió que la inflación es un problema mundial que viene afectando a la mayoría de países ante el aumento de los precios internacionales de los alimentos y el petróleo. "Cuando uno ve que los precios del maíz, del trigo, del aceite de soya, de la leche en polvo, del arroz y del petróleo sube en más del 100 por ciento en dólares, obviamente es como un terremoto que arrasa el mundo", puntualizó.

Pese a este escenario, destacó que el Perú tendrá este y el próximo año la inflación más baja y el mayor crecimiento económico en América Latina, de acuerdo a un grupo destacado de analistas económicos nacionales e internacionales, consultados recientemente por Consensus Forecast.

Refirió que incluso la inflación en el Perú está por debajo de la que enfrentan economías dolarizadas donde no existe un banco central que tome acciones de política monetaria para mitigar el aumento de precios, como Ecuador, que tiene una inflación anual de 9,9 por ciento; Panamá y El Salvador que tienen una inflación de 9,6 por ciento, en cada caso. En esos tres países la inflación es mucho mayor que la peruana (5,8 por ciento), precisó.

En otro momento, comentó que lo más sano para el peruano es ahorrar en moneda local, porque el sol se ha fortalecido y porque preservó su poder adquisitivo en los últimos años.

"La inflación peruana en los últimos años ha sido menor que la norteamericana. Ahora, en los últimos doce meses está ligeramente por encima (5,8 por ciento frente a 5,6 por ciento) simplemente porque en la canasta de consumo de los peruanos pesan más los alimentos; pero si uno ve la inflación excluyendo los alimentos y la energía, la inflación peruana (2,2 por ciento) es menor que la norteamericana (2,5 por ciento)", acotó en entrevista con RPP.

Lima, 28 de agosto de 2008 DEPARTAMENTO DE PRENSA